



Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

3 Pièces
47 m²
86230501
369 000 €

Idéalement situé entre la mer et le charmant village de La Napoule, ce bel appartement traversant de 3 pièces vous séduira par son cadre de vie unique et son confort. À quelques pas seulement, vous profiterez des plages, du château et de ses jardins, du port, ainsi que des commerces et restaurants de proximité. Entièrement rénové avec des matériaux de qualité, il se compose d'un séjour lumineux avec une cuisine équipée ouvrant sur un balcon et une terrasse, de deux chambres dont une avec sa salle de douche privative et son balcon, ainsi qu'une seconde salle de douche avec toilettes. Grâce à ...

Ideally located between the sea and the charming village of La Napoule, this beautiful through-apartment with 3 rooms will win you over with its unique setting and comfort. Just a few steps away, you can enjoy the beaches, the château and its gardens, the port, as well as nearby shops and restaurants. Fully renovated with quality materials, it features a bright living room with a fitted kitchen opening onto a balcony and a terrace, two bedrooms (one with its own private shower room and balcony), and a second shower room with toilet. Thanks to its dual aspect and open views, the apartment enjoys ...

COZYSTAY

10 rue Pasteur - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





cozy stay



cozy stay

www.maisonsetappartements.fr



cozy stay



cozy stay